



12.08.2020

## **VERSTÄRKUNG FÜR DAS SCHEIBEN-DOKTOR-TEAM**

Als neuer Business Development Manager wird Oliver Klingemann ab sofort die Scheiben-Doktor-Kunden in Norddeutschland betreuen. Der neue Mann im Team war laut einem Info-Schreiben des Franchise-Systems an seine Partner, das schaden.news vorliegt, "viele Jahre im Unternehmenskonzern der Schweizer EFTEC AG sowie der DINOL GmbH tätig und hat unter anderem das Gebiet rund um Scheibenkleben/r betreut". Oliver Klingemann werde sich in Kürze den Scheiben-Doktor-Partnern im Norden persönlich vorstellen, heißt es in der Mitteilung weiter. Der neue Mitarbeiter übernimmt die Aufgaben von Ralf Stelzenmüller. Der ehemalige Key Account Manager für Scheiben-Doktor hat das Unternehmen kürzlich auf eigenen Wunsch hin verlassen.

### **KUNDENBETREUER FÜR DEN SÜDEN GESUCHT**

Für den Süden Deutschlands sucht das Scheiben-Doktor-Team nach Angaben von Geschäftsführer André Herrmann noch einen neuen Kundenbetreuer. Neben einem gepflegten Auftreten, Erfahrungen im Kundenkontakt, Pünktlichkeit und einem Führerschein der Klasse B solle der potenzielle neue Kollege möglichst auch Erfahrungen in der Kfz-Branche mit sich bringen. Bewerber können ihre Unterlagen per Mail an André Herrmann schicken.

Ina Otto